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Appel à projets dédié au partenariat privé-public du réseau 

 « Sciences des Plantes de Saclay » 
 
L’objectif de cet appel d’offre est de promouvoir des interactions directes entre les acteurs académiques de la 
recherche et des acteurs du secteur privé (Start-Up, PME, multinationales, instituts techniques, EPIC, etc…) 
afin de développer des projets innovants à haut-risque et à fort potentiel de valeur ajoutée.   
 
Les projets sélectionnés bénéficieront d’une aide financière de SPS jusqu’à 50k€ pouvant être répartie en frais de 
personnel, frais de fonctionnement et prestations de services. La propriété intellectuelle des résultats attendus du 
projet et la contribution financière du partenaire doivent être discutés avec la tutelle et le partenaire en amont du 
dépôt. 
 
Documents à télécharger : 
https://www6.inrae.fr/saclay-plant-sciences/Appels-a-projets-SPS-et-Offres-d-emploi/Financements-SPS/Appel-
a-Projets-Partenariaux-Public-Prive 
 
 
Discussion avec le groupe de travail IP avant soumission du projet  
Si vous n’êtes pas sûr(e) que votre projet entre dans le cadre de cet appel ou pour vous aider dans la recherche de 
partenaire privé, vous pouvez solliciter le Groupe « Innovations et Partenariats » de SPS (GT-IP) en soumettant 
une fiche de manifestation d’intérêt pour présenter brièvement votre projet. Cette étape ne remplace pas la 
soumission d’un dossier de candidature complet pour que la demande de financement soit évaluée pour l’AAP 
SPS’Innov. La fiche de manifestation d’intérêt est à soumettre à  l’adresse ip-sps@inrae.fr. La fiche de 
manifestation d’intérêt est disponible sur la page web indiquée plus haut. 
 
 
Recommandations et Critères d'éligibilité  
Pour être éligible au titre de l’Appel SPS’innov, un projet doit :  
• être collaboratif : cet appel concernera des projets impliquant au minimum un partenaire privé et une équipe 
du réseau SPS.  
• être porté par un scientifique (permanent ou non-permanent) appartenant au réseau SPS.  
• comporter des travaux de R&D réalisés en majorité dans les laboratoires du réseau SPS.  
 
Critères de sélection  
• la qualité scientifique du projet, qui constitue le critère de sélection principal de l’AAP 
• la complémentarité des partenaires pour atteindre les objectifs 
• les projets SPS’innov doivent être à l’origine de travaux permettant le transfert de connaissances vers une 
application, prendre en compte un plan de valorisation, et idéalement être des catalyseurs de partenariats à plus 
long terme.  
 
 
IMPORTANT : 
• l’appel SPS’innov privilégie des projets « starters » (d’une durée conseillée de 12 à 24 mois).  
• les perspectives de valorisation des travaux et de poursuite du projet devront être clairement présentées et 
argumentées.  
• les projets de recherche appliquée ou finalisée et de développement technique/technologique sont recevables.  
• priorité sera donnée aux projets déposés par des porteurs n’ayant jamais bénéficié d’un financement via l’appel 
SPS’innov.  
• une réunion de clôture devra être organisée par le porteur du projet, en présence du partenaire public, du partenaire 
privé, de la personne recrutée (le cas échéant) et de membres du Groupe « Innovation et Partenariat » SPS, dans 
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le mois avant clôture du projet. Un bilan synthétique du projet sera à remplir en amont de cette réunion (selon une 
trame fournie).  
• les porteurs des projets sélectionnés s’engagent à fournir toute information complémentaire demandée par SPS 
sur le projet, pendant et après le projet (notamment dans le cadre des rapports d‘activité SPS bisannuels).  
• le projet doit être complet, rédigé en anglais ou en français et envoyé par email à ip-sps@inrae.fr.  
• les dossiers ne satisfaisant pas aux critères d’éligibilité ne pourront en aucun cas faire l’objet d’un financement 
dans le cadre de l’appel SPS’innov. 
 
Evaluation et Confidentialité  
Le comité d’évaluation des projets sera constitué des membres du Groupe de Travail « Innovations & 
Partenariats » SPS. L’avis émis par le groupe devra être validé par le Comité de Pilotage SPS. Les agents qui 
examineront les projets sont tenus au secret professionnel dans le cadre des règles instituées dans le code pénal 
(Loi no 83.634 du 13/07/83). Les membres du comité d’évaluation et du Comité de Pilotage SPS signeront, si 
nécessaire, un accord de confidentialité pour l’évaluation du projet.   
 
Règles de financement   
Le financement attribué par SPS sera apporté au laboratoire de rattachement du porteur du projet. Les projets 
sélectionnés bénéficieront d’une aide financière d’un montant maximal de 50k€. La demande devra détailler la 
répartition de cette enveloppe en frais de personnel, frais de fonctionnement et prestations de services. Les frais 
de fonctionnement devront être justifiés dans la demande et pourront couvrir non seulement des moyens matériels 
(fonctionnement, petit équipement, sous-traitance, …) mais aussi permettre les gratifications de stages d’étudiants. 
Les prestations de services seront limitées à 30% du financement SPS.  
 
ATTENTION : Le projet doit être collaboratif, ce qui nécessite un investissement de recherche et/ou une 
implication financière du partenaire privé dans le projet. Les négociations financières et juridiques avec vos 
partenaires privés doivent impérativement être menées avec le service partenariat de votre établissement, en lien 
avec votre gestionnaire d’unité. Nous vous recommandons vivement de prendre contact avec eux avant le dépôt 
du dossier de candidature. Dans le cas où votre projet serait sélectionné pour faire l’objet d’un financement 
SPS’innov, le versement des crédits SPS resterait conditionné par la finalisation d’une fiche financière complète 
validée par votre partenaire privé et le service partenariat de votre établissement. 
Contacts des Services « Partenariat » : 
> INRAE - Centre Ile-de-France Versailles-Grignon : partenariat-idf-vg-hdf@inrae.fr 
> CNRS - DR4 : spv@dr4.cnrs.fr 
> Université Paris-Saclay – Service PI : pi.direv@universite-paris-saclay.fr  
 
Procédure de soumission d’un projet   
Les dossiers de candidature pourront être déposés au fil de l’eau par email à ip-sps@inrae.fr. 
La réponse du comité d’évaluation sera envoyée dans les huit semaines suivant le dépôt du projet (hors période 
estivale).  
 
Documents pour l’AAP 
- Dossier de soumission du projet complet  
- Fiche de manifestation d’intérêt 
- Description de l’AAP SPS’Innov 
 
Contacts  
Groupe de Travail « Innovations & Partenariats » SPS : ip-sps@inrae.fr. 
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Call for partnership projects between private entities and academic 

laboratories of the Saclay Plant Sciences network 
 
The goal of this call for projects is to promote direct collaboration between actors in academic research and 
the private sector (start-ups, SMEs, multinational corporations, technical institutes, EPIC [French Public 
Industrial and Commercial Establishments], etc.) to develop high-risk innovative projects with a strong 
potential for added value.  
 
 
The selected projects will receive financial assistance from SPS up to 50k €, which can be divided into personnel 
costs, operating costs and services. The intellectual property of the expected results of the project and the financial 
contribution of the partner must be discussed with your institutional structure supporting partnership and 
innovation, in connection with your research unit manager, prior to submission to SPS’innov call. 
 
Documents to download:  
https://www6.inrae.fr/saclay-plant-sciences_eng/SPS-Calls-and-Job-offers/SPS-Funding/Innovation-and-
Partnership-Open-call 
 
Discussion with the IP Working Group before project submission  
If you are not sure whether your project falls within the scope of this call or to help you find a private partner, you 
can contact the SPS “Innovations and Partnerships” (IP) group by submitting an expression of interest form to 
briefly present your project. This does not replace the submission of the full application file that must be submitted 
for a project to be considered for SPS’Innov funding (submission file). The expression of interest form should be 
submitted to the address ip-sps@inrae.fr. The form is available on the web page mentioned above. 
 
Recommendations and eligibility criteria  
To be eligible for this call, a project must:  
• be collaborative and involve at least one private entity and one team belonging to the SPS network.  
• be coordinated by a scientist (permanent employee or not) belonging to the SPS network.  
• include R&D work mainly carried out by SPS laboratories.  
 
Selection criteria 
• The scientific quality of the project is the main selection criterion of the call.  
• The complementarity of partners to achieve the objectives  
 • SPS'innov projects must be the origin of work allowing a transfer of knowledge to an application, propose a plan 
for valorization of the work and ideally be catalysts for longer-term partnerships.  
 
IMPORTANT: 
• The SPS’innov call covers “starter” project (recommended duration: 12 to 24 months).  
•The potential for use of the work and for further developing the collaborative research project beyond the funded 
period must clearly be presented and explained.  
• Projects focusing either on applied or targeted research, and on technical/technological development are 
admissible.  
• Priority will be given to projects submitted by researchers who have never received funding through the 
SPS'innov call.  
• The project coordinator will need to organize a debriefing meeting of the academic researchers involved together 
with representative(s) of the private entity, the person hired for the project (if relevant) and members of the SPS 
“Innovation and Partnership” Working Group, during the last month of the project. A short summary of the 
project’s results will be requested before the meeting (according to a provided template)  
• The coordinators of the selected projects commit to providing any additional information requested by SPS about 
the project, during or after the project (notably as part of the biennial SPS activity reports).  
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• The application must be complete, written in English or French and sent by email to ip-sps@inrae.fr.  
• Projects that do not meet the eligibility criteria will not be funded in the framework of the SPS’innov call. 
 
Evaluation and confidentiality  
The panel evaluating the submitted projects will consist of the members of the SPS “Innovation and Partnership” 
Working Group. The SPS Executive Committee will make the final decision based on the recommendation issued 
by the group. Any person involved in the evaluation process is bound to secrecy in accordance with the rules 
established in the Penal Code (French law no. 83.634 of 13/07/1983). If necessary, the members of the evaluation 
committee and of the SPS Executive Committee will sign a confidentiality agreement for the evaluation of the 
project.  
 
Funding rules  
Funds provided by SPS will be allocated to the laboratory of the project coordinator. Selected projects will receive 
50k€ of financial support from SPS. The application must detail the distribution of this envelope in personnel 
costs, running costs and services. The running costs must be justified and described in the grant application and 
may cover consumables and small equipment, as well as stipends paid to students for training internships. Services 
will be limited to 30% of the SPS funding.  
 
ATTENTION: The project must be collaborative, which requires research involvement and/or financial support 
of the private partner in the project. The financial and legal negotiations with your partners must imperatively be 
carried out with your institutional structure supporting partnership and innovation, in connection with your 
research unit manager. We strongly recommend that you contact them before submitting the submission file. If 
your project is selected for SPS'innov funding, the payment of SPS credits will remain conditional on the 
finalization of a full financial statement validated by your private partner and your institutional structure supporting 
partnership and innovation.  
Contacts of the institutional structure supporting partnership and innovation: 
> INRAE - Centre Ile-de-France Versailles-Grignon : partenariat-idf-vg-hdf@inrae.fr 
> CNRS - DR4 : spv@dr4.cnrs.fr 
> > Université Paris-Saclay – IP Service: pi.direv@universite-paris-saclay.fr  
 
Application procedure  
Grant applications may be submitted at any point by email at ip-sps@inrae.fr. 
Projects will be processed as they are received and the results of their evaluation will be announced at most within 
8 weeks following the submission date (outside the summer period).  
 
Documents associated to this call 
- Document describing the complete project (full application file) 
- Document for expression of interest 
- Instructions for the SPS’Innov Call 
 
Contacts  
SPS “Innovation & Partnership” Working Group: ip-sps@inrae.fr. 
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